

3

POUR DÉCAPITER LE CHEF

Alors il n'y eut plus d'eau, parce que les sources avaient été tarées et le mal ne consentait plus que les nues donnent à boire à la ville. Et les forces ennemies étaient de cent vingt deux mille guerriers et le chef de ses capitaines était sanguinaire et fort.

Alors la plus belle femme parmi les assiégés demanda au Seigneur de lui augmenter sa beauté pour que sa beauté fut sa grande force.

- Donnez moi la force, Seigneur, pour le perdre!
- Donnez moi la beauté, Seigneur, pour le perdre!
- Donnez moi la sagesse, Seigneur, pour le perdre!

Et ensuite elle se parfuma avec les parfums les plus chers et tressa ses cheveux et se revêtit de ses habits de fête, et mis ses sandales,

et se para avec des bijoux ayant la forme de lis blancs;

et la beauté que le Seigneur augmenta était sagesse et force,

parce que Sa beauté est ainsi!

Et quand elle entra sous la tente pour décapiter le chef, avant de l'avoir fait en défense de l'Esprit,

la tête du chef était perdue

et n'était devant elle qu'un trophée du Seigneur!